

# *Avala Bolivia diálogo promovido por México y Uruguay acerca de Venezuela*

---



La Paz, 27 ene (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Bolivia manifestó en un comunicado su respaldo a la iniciativa de diálogo promovida por México y Uruguay para evitar una inminente escalada de la violencia en Venezuela.

El comunicado señala que el Estado Plurinacional de Bolivia ratifica su vocación pacifista y hace un llamado a la comunidad internacional para que cualquier diferencia existente se resuelva por la vía del diálogo, en respeto a la soberanía y autodeterminación de los pueblos, sin imposiciones ni condicionamientos.

Añade la nota que el Gobierno boliviano reiteró su solidaridad con el pueblo y el gobierno legal y legítimamente constituido de la República Bolivariana de Venezuela. **(Fuente: [PL](#))**



**Radio Habana Cuba**